

lunes 2 de junio de 2025

La Gerencia de Urbanismo de La Laguna se reúne con las asociaciones vecinales del municipio para informarles de la licitación del nuevo Plan General

El encuentro permite aclarar dudas sobre los pliegos del contrato de redacción, los plazos de adjudicación y desarrollo, y los procesos participativos asociados



La Gerencia de Urbanismo del Ayuntamiento de La Laguna organizó, en la tarde de ayer, un encuentro informativo con representantes de asociaciones vecinales del municipio sobre la apertura de la licitación para la redacción del nuevo Plan General de Ordenación (PGO) de la localidad, una reunión en la que participaron el concejal de Ordenación del Territorio y consejero director del Organismo Autónomo, Adolfo Cordobés; la jefa del Servicio de Planes y Planificación de la Gerencia, Ana Isabel Abreu, y miembros del equipo técnico de Urbanismo.

La Laguna inicia el proceso para el nuevo PGO con una apuesta por la transparencia y la participación ya desde los primeros pasos, mediante un encuentro en el que se

dio toda la información y se atendieron a las dudas y preguntas de los representantes vecinales sobre el contenido de los pliegos, el desarrollo por fases que tendrá la redacción del Plan y los procesos participativos que se abrirán tras la adjudicación de dicho contrato, la cual se espera para el mes de noviembre.

El Encuentro se celebró en la Sala de Juntas de la Gerencia de Urbanismo y, tras una convocatoria abierta a todas las entidades, finalmente asistieron representantes de la Federación Los Menceyes, de la Plataforma Pueblo Unido de Valle de Guerra, así como de las asociaciones Las Tres Calles de Tejina, Casco Histórico, Rodeo Alto, Castrejón de Geneto y Pueblo Unido.

Para impulsar este encuentro, se puso en marcha un chat participativo con las asociaciones hace algo más de una semana, que ha permitido poder ir incorporando a todos los colectivos de representación vecinal y ampliar el alcance de la comunicación. Asimismo, en los próximos meses, se convocará el “Consejo Sectorial de Urbanismo para la participación y asesoramiento del Plan General de Ordenación y los planes especiales de ordenación del municipio de San Cristóbal de La Laguna”, órgano asesor en el que estarán representadas todas las formaciones políticas de la Corporación local y distintas instituciones y organismos, tanto locales como supramunicipales.

Además, se estudiará el procedimiento de constitución de un órgano de representación vecinal, que se desarrollará conjuntamente con las áreas municipales pertinentes y con el objetivo de reforzar la apuesta local por un urbanismo participativo, basado en el diálogo y en la búsqueda de consensos.

El nuevo PGO se plantea, por tanto, desde la premisa de que la combinación de los criterios técnicos y jurídicos con la perspectiva de quienes habitan el municipio es esencial para diseñar espacios más funcionales, accesibles y sostenibles, un modelo de ordenación que estará alineado, además, con la Agenda Urbana Local, aprobada el pasado mes de diciembre.